



消防団県操法大会優勝

1-1 消防団が県大会に出場しました

下野市消防団第1分団第1部が、7月30日に栃木県消防学校で開催された第42回栃木県消防操法大会ポンプ車操法の部へ出場し、優勝の栄冠を勝ち取りました。

今回の優勝は、3か月にわたる訓練を続けた選手とそれを支えた団員、家族、そして市民の皆様の力強い応援の成果です。消防団では、引き続き市民の皆様の安全で安心できる生活を守るため、訓練を続けてまいります。

また、消防団では新入団員を募集しています。興味のある方は、安全安心課までお問い合わせください。



主将
高山 誠



指揮者
館野 智洋



1番員
海老原 剛



2番員
永山 大



3番員
稲見 啓



4番員
元西 啓太



補助員
五月女 智

かるたで全国大会出場

県予選会で優勝

小倉百人一首かるた全国中学生選手権大会の県予選大会が6月26日に宇都宮で開催され、国分寺中学校の長彩夏さんが優勝しました。

8月13日に都内で開かれる全国大会に県代表として出場します。「最大限の力を発揮できるよう、練習で力を伸ばしたい」と全国大会へ向けて意気込みを見せてくれました。全国大会でも活躍を期待します。



柔道・陸上競技で優秀な成績を収めました

国分寺中学校女子柔道部が県柔道大会団体戦（熊倉江梨花さん、馬場琴珠さん、神谷未織さん、村田芽依さん）において団体優勝し、全国大会に出場します。また、熊倉さん、馬場さん、神谷さんはそれぞれ個人戦でも優勝し全国大会に出場します。

南河内第二中学校の古島匠稀さんが、全国中学校通信陸上競技大会の男子400mで優勝、県総合体育大会の男子200mで全国大会標準記録を突破し、駒沢オリンピック公園総合運動公園陸上競技場で行われる関東大会へ出場します。



左から古島さん、馬場さん、村田さん、熊倉さん、神谷さん